



DEMOCRACIA PARTICIPATIVA EN EL MARCO DE LA NUEVA GOBERNANZA PARA EL DESARROLLO HUMANO, SOSTENIBLE E INCLUSIVO

Síntesis del Proyecto

El Proyecto Piloto Democracia Participativa (en adelante PPDP) fue postulado a la Convocatoria de Proyectos Piloto 2018-2020 de la Asociación Mundial de las Grandes Metrópolis (en adelante Metropolis), siendo aprobado por el Consejo de Administración de Metropolis, reunido en Gauteng Province el 28 de agosto de 2018.

La democracia participativa es la implicación de los ciudadanos en el gobierno de los asuntos públicos, más allá de la elección de sus representantes. Para ello es indispensable la participación ciudadana y de las organizaciones de la sociedad civil, la apertura de datos, el gobierno abierto y la transparencia política.

La democracia participativa permite que la ciudadanía tome parte junto con el gobierno, en las decisiones políticas que afectan su vida. Procesos así aportan a la gobernabilidad y recuperan la confianza de la ciudadanía en las instituciones democráticas y en sus representantes políticos.

El líder del proyecto es la Municipalidad de Córdoba, y los socios son los Ayuntamientos de Montreal, Madrid y Barcelona. El Observatorio Internacional de Democracia Participativa se constituye en un aliado estratégico del proyecto.

Las ciudades socias de este proyecto cuentan con interesantes políticas de participación ciudadana tendientes a generar espacios de democracia participativa.

Este proyecto entiende que el intercambio de experiencias de este tipo contribuye a promover la democracia participativa, la gobernanza metropolitana y la cooperación descentralizada, y permite generar conocimiento para el fortalecimiento de las democracias participativas en las metrópolis.